

現在、午前10時。快晴。雲一つありません。

ととてもすがすがしい朝のスタートです。

グラウンドでは、全校生徒が、体育大会の全体練習を行っています。今日はこの後、午後に係活動・団活動が予定されています。いよいよ、本格的に体育大会モード突入です。

今年のテーマは「魅せよ 我らの心の炎 ～果敢に挑み 井波を沸かせ～」です。

テーマの達成を目指し、一人一人は具体的な目標を定めています。是非、心がけながら、一日一日を過ごして欲しいと思います。

また、今年度は感染拡大のため、延期の決断を致しました。保護者の方々に、子どもたちの姿をグラウンドで見守っていただきたい、地域の宝を育てていただきたいとの思いが延期した理由の一つでもあります。当日は、配信サービスも行い、残念ながら人数制限のため来場できない保護者のご家族の方々に、画面越しに体育大会を楽しんでいただければと考えています。本校始まって以来の大会配信です。

体育大会は、普段の授業では得られない道徳性・社会性の向上・高揚が期待できると思います。教育的な効果はとても大きく、これは昭和・平成時代から変わることはありません。また、コロナ下の令和時代においては、より一層大切にしていかななくてはならない学校の中心的行事であると考えます。

延期してでも、より良い条件の中で子どもたちに活動の場をつくり（続け）、井波中生の成長する勇姿に満足していただけるよう、今日からの約1週間、練習等に学校一丸となって取り組んでまいります。



25日当日を、楽しみにお待ちください。